

Artikel vom 02.08.2017

Ehrungen durch Ortsvorsitzende Renate Krach

Sommerfest der CSU Roßtal



CSU-Ortsverband Roßtal - Sommerfest 2017

Seit 11 Jahren feiert der CSU-Ortsverband Roßtal nun sein Sommerfest in der „Festhalle Ammon“ im Gewerbegebiet Buchschwabach.

Ortsvorsitzende Renate Krach konnte sich auch heuer wieder über einen regen Besuch alter und neuer Parteimitglieder freuen. Besonders begrüßen konnte sie den **Landtagsabgeordneten Hans Herold**, den **ehemaligen Abgeordneten Günter Gabsteiger** und den designierten Kandidaten für die Bezirkstagswahl und Großhabersdorfer Ortsvorsitzenden und Kreisrat **Thomas Zehmeister**.

18 treue Mitglieder galt es für die **Ortsvorsitzende Krach und den Vize-Kreisvorsitzenden Maximilian Gaul** zu ehren.

Dabei kam zum ersten Male das neue System der Ehrungen zum Tragen. Neugestaltete Ehrennadeln gibt es nun im Zehnjahresrhythmus und nicht mehr nach 25 und 40 jähriger Parteizugehörigkeit.

45 Jahre gehört **Roland Winkler** der Partei an und diente ihr als Fraktionssprecher und Marktgemeinderat von 1971 bis 1990. Für 35 Jahre ehrte der Ortsverband **Babette Bauer**, die Begründerin der Frauen Union in Roßtal und Bürgermedaillenträgerin. 30 Jahre gehört **Baptist**

Hiepel der Partei an und arbeitete als Beisitzer lange Jahre aktiv mit. Für 20 Jahre wurde mit der neugestalteten Ehrennadel **Edgar vom Schloss** ausgezeichnet, der mehr als 10 Jahre Beisitzer im Ortsvorstand war und nun die Kasse prüft. Genauso lang ist **Prof. Dr. Johannes Schwarz** dabei. Er ist seit 6 Jahren Mitglied im Ortsvorstand. 15 Jahre lang arbeitet **Tobias Winkler** aktiv im Ortsverband. Er war bis zu seinem beruflichen Weggang zum Europaparlament Marktgemeinderat und Fraktionssprecher. Im letzten Landtagswahlkampf kandidierte er als CSU-Listenkandidat für Mittelfranken. **Uta Hohmann und Elisabeth Helmreich** sind nun seit 10 Jahren in der Partei und in der Kommunalpolitik aktiv. Ebenfalls 10 Jahre im Ortsverband sind **Stefanie Rietzke und Rebecca Ehrenberg**. Stefanie Rietzke ist stellvertretende Fraktionsvorsitzende im Marktgemeinderat und Kreisrätin, Rebecca Ehrenberg ist bis heute Kassenprüferin im Kreisverband.

Aber nicht nur über die langgedienten und treuen Mitglieder freute sich die Ortsvorsitzende Renate Krach. Die Partei ist und bleibt auch für junge Erwachsene attraktiv. So begrüßte sie am Fest drei **neue Mitglieder**, die Online in die Partei eingetreten sind und auch sich beim Fest unter die Parteifreunde mischten.

Natürlich spielten neben diversen Getränken, die **Walter Hartmann** bereit hielt, und ei-nem guten Essen mit leckeren Salaten, die die Frauen Union unter **Alexandra Schicktanz** vorbereitet hatte, sowie gegrillten Steaks und Bratwürsten von **Grillmeister Herbert Behringer** auch die aktuelle Politik eine große Rolle. Direkt aus dem Landtag berichtete **Landtagsabgeordneter Hans Herold** über neueste Entwicklungen und Gesetze zur Inneren Sicherheit, die er neben der Bildungspolitik zum Markenzeichen der CSU erklärte.

Der stellvertretende Kreisvorsitzende Maximilian Gaul überbrachte die Grüße von **Matthias Dießl** und lobte die konstruktive und engagierte Mitarbeit der Roßtaler im Kreisverband und Bezirk. So arbeitet die Roßtaler **JU-Vorsitzende Sabrina Dietlein** als Kreisgeschäftsführerin, Kreisrätin Stefanie Rietzke ist Bezirksvorstandsmitglied und die bei den Ortsvorsitzenden **Renate Krach und Lydia Endres** sind Mitglieder im Kreisausschuss.